

## Babinsa Desa Bandungrejo Hadiri Rapat Musdes Penyusunan RKPDes 2024

Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Dec 7, 2023 - 10:39



*Babinsa Desa Bandungrejo Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak Serka Saswito dan Bhabinkamtibmas Aipda Agus. S menghadiri acara Musyawarah Desa (Musdes) tentang Rencana Pembangunan Desa dalam rangka pembahasan RKPDes tahun 2024 bertempat di Kantor Balai Desa Bandungrejo, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak*

DEMAK - Babinsa Desa Bandungrejo Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak Serka Saswito dan Bhabinkamtibmas Aipda Agus. S menghadiri acara

Musyawarah Desa (Musdes) tentang Rencana Pembangunan Desa dalam rangka pembahasan RKPDes tahun 2024 bertempat di Kantor Balai Desa Bandungrejo, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Rabu (06/22/2023) malam.

Hadir dalam acara tersebut, Kelapa Desa Bandungrejo Ibu Sri Hartini beserta perangkat desa, Ketua BPD Bandungrejo Bpk. Putranto Hendi Wibowo, S.Pd., Ketua LKMD Mufid, Babinsa Serka Saswito, Babinkamtibmas Aipda Agus.S., Ketua RW dan RT se Desa Bandungrejo, Ketua PKK Desa Bandungrejo, SKD Desa Bandungrejo, KPM, Karangtaruna dan Linmas.

Kegiatan Musyawarah Pembahasan RKPDes tahun 2024 ini untuk menyepakati RKPDesa yang direncanakan tahun 2024 guna merencanakan pembangunan yang betul-betul dibutuhkan oleh masyarakat Desa Bandungrejo.

Serka Saswito menyampaikan, bahwa kami Babinsa sebagai aparat kewilayahan akan turut hadir dalam mendukung program-program pembangunan Desa Bandungrejo, yang dilaksanakan oleh pemerintah Desa dalam upaya untuk memajukan dan meningkatkan, kesejahteraan masyarakat Desa Bandungrejo, guna memberikan kontribusi dan pendampingan kepada masyarakat untuk pembangunan tingkat desa.

Melalui Musyawarah Desa diharapkan dapat menampung aspirasi atau pendapat masyarakat guna membangun untuk kesejahteraan masyarakat Desa Bandungrejo, tuturnya.

Dirinya berharap dengan adanya musyawarah ini, diharapkan ada ide-ide dan rencana untuk pembangunan demi kemajuan desa serta hasilnya dapat bermanfaat bagi seluruh warga masyarakat Desa Bandungrejo. (Pendim0716).